
Al D.S dell’I.C. “E.MaƩei” di Civitella Roveto Prof.ssa Troiano Lucia 

 

OggeƩo: uƟlizzo della palestra per svolgimento Collegio dei DocenƟ 

 

Io soƩoscriƩo Ing. Flaminio Del Castello, in qualità di RSPP dell’I.C. “E.MaƩei” di Civitella Roveto, a 
seguito della richiesta di trovare un luogo “Idoneo e Sicuro” per lo svolgimento del Collegio dei 
DocenƟ del 15/02/2024: 

RILEVATO CHE 

 

- Il Collegio prevede una presenza Massima di 80 persone; 
- Il tempo sƟmato di durata non oltrepassa le 3h; 
- Durante lo svolgimento del Collegio dei DocenƟ, non saranno presenƟ gli studenƟ; 

 

DICHIARA: 

 

In rispeƩo delle leggi sulla sicurezza, per lo svolgimento del Collegio dei DocenƟ, potrà esser usata 
la palestra, avendo cura di: 

- Mantenere aperte e sgombre le vie di esodo e le porte di emergenza 
- Disporre le sedute in maniera tale da poter avere sempre sgombere e percorribili le vie di fuga (ad 

es.: se si dispongono in fila, fare in maniera tale da lasciare libero un percorso centrale e i due 
esterni sempre liberi). 

- Accertarsi che il corridoio che porta alla palestra sia sgombero da impedimenƟ al deflusso 

 

 

Avezzano, Li 10/02/2024 
 

          R.S.P.P. 




